

# 止まっていた車に トラックが追突

止まっていた車は  
歩行者が  
道路を渡り切るのを待つために停止していた

横断歩道では、歩行者優先を徹底しましょう  
横断しようとしてる歩行者がいるなら  
横断歩道の手前で、止まりましょう

「ぼーっと運転」  
漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ) 運転、ナビを見ながら運転  
わき見運転、重大事故

「注意が散漫になっていた」  
停車していた軽トラックにトラックが追突  
軽トラが追突された弾みで  
横断していた男性をはねる  
男性は、病院搬送後死亡

2022/11/15(火) 6:04

14日午前9時ごろ、岐阜県の県道で、横断歩行者がいたため停車していた軽トラックに、トラックが追突し、軽トラックが前に押し出され道路を横断していた男性(74)をはねました。横断していた男性は頭を強く打ち病院に運ばれましたが、およそ3時間後に死亡。軽トラックを運転していた女性(79)は胸に軽いケガをしました。警察は追突したトラックを運転していた会社員の男性容疑者(47)を過失運転致死の疑いで逮捕しました。調べに対し容疑者は容疑を認めているということで、警察は追突した原因について詳しく調べています。

軽トラックは男性が道路を渡り切るのを待つために停止していたということです。